



Madrid, 22 de enero de 2018

Con la potestad que tengo dentro de la Confederación Sindical de Comisiones Obreras (CCOO) en España me es grato anunciarles que apoyamos la Iniciativa “**Empresas responsables con el VIH y el sida en España**” y que nos adherimos como organización a la:

Declaración de Empresas Responsables con el VIH y el sida en España: Cero nuevas infecciones, Cero muertes por sida y Cero Discriminación

Como organización comprometida con la comunidad y la respuesta al VIH/sida en el mundo laboral, nos sumamos a los objetivos de Cero nuevas infecciones por VIH, Cero muertes por SIDA y Cero Discriminación. Así mismo, reconociendo nuestra responsabilidad social, nos comprometemos a utilizar las distintas oportunidades que tengamos para comunicar y animar a otras organizaciones y/o empresas a formar parte de esta Iniciativa y a firmar este compromiso.

Igualmente, nos comprometemos, en la medida de nuestras posibilidades, a proveer información, sensibilizar y brindar capacitación a nuestras/os empleados y comunidades con las que trabajamos sobre prevención del VIH y la promoción y protección de los derechos humanos de las personas que viven con VIH y/o afectadas por el VIH, con el fin de contribuir a que la percepción real o supuesta de que un empleado vive con VIH no tenga influencia en su ingreso, permanencia o promoción dentro de nuestra organización o de otras organizaciones y empresas del mercado laboral español.

Finalmente, nos comprometemos a ampliar el trabajo y revisar periódicamente el cumplimiento de los objetivos antes mencionados.

Atentamente.

Unai Sordo Calvo
Secretario General